
Car un enfant nous est né, un fils nous est 
donné, Et la domination reposera sur 
son épaule; On l’appellera Admirable, 

Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de 
la paix. (Esaïe 9:5)

Un enfant nous est né ou un enfant est né pour 
nous. En d’autres termes, un enfant est né pour 
moi et pour toi. Un fils nous est donné c’est-à-
dire un fils t’est donné et m’est donné aussi. On 
l’appellera : “Admirable, Conseiller, Dieu puissant, 
Père éternel, Prince de la paix”. Alors que nous ne 
l’avions pas prévu, ni préparé et que nous ne nous 
y attendions pas, notre Dieu, Yahvé Jiré, a pourvu 
à notre besoin comme dans le récit d’Abraham et 
Isaac (Genèse 22).

Mais pourquoi Dieu a-t-il pourvu à notre besoin 
en donnant son fils?

1. C’est l’expression de l’amour 
de Dieu pour l’homme
Un enfant nous est né; un fils nous est donné pour 
traduire l’amour de Dieu pour l’homme. Dans 
Jean 3:16-17, la Bible dit: «Car Dieu a tant aimé 
le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que 
quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu’il 
ait la vie éternelle. Dieu, en effet, n’a pas envoyé son 
Fils dans le monde pour qu’il juge le monde, mais 
pour que le monde soit sauvé par lui.»
Cette expression d’amour s’est traduite par le plan 

rédempteur.

Dieu a créé l’homme pour vivre en 
communion avec lui.
 
C’est ainsi qu’il venait visiter Adam et Ève dans le 
jardin d’Éden (Genèse 3:8). Malheureusement, 
l’homme est allé en rébellion contre son Créateur. 
Ainsi, le péché est intervenu séparant l’homme de 
Dieu. Dans Genèse 3:23, il est écrit: «Et l’Éternel 
Dieu le chassa du jardin d’Éden, pour qu’il cultivât 
la terre, d’où il avait été pris.»
Par amour pour l’homme, Dieu a élaboré 
directement son plan rédempteur. Dans Genèse 
3:15, Dieu dit: «Je mettrai inimitié entre toi et la 
femme, entre ta postérité et sa postérité: celle-ci 
t’écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon.» C’est 
ainsi que Dieu a envoyé son fils, Emmanuel.
Dans Matthieu 1:23, la Bible dit: «Voici, la vierge 
sera enceinte, elle enfantera un fils, Et on lui 
donnera le nom d’Emmanuel, ce qui signifie Dieu 
avec nous».

Emmanuel, c’est Dieu avec nous, Dieu en 
nous et Dieu pour nous.

Le désir de Dieu, c’est d’être avec nous; d’être en 
nous et pour nous. Quel amour! Dieu t’aime! Dieu 
nous aime! 
Dans Romains 5: 8 : «Mais Dieu prouve son amour 
envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore 
des pécheurs, Christ est mort pour nous.» 



L’homme était séparé de Dieu. Mais Dieu a pourvu 
à la réconciliation en envoyant son fils, Emmanuel.
 

2. C’est pour le salut de 
l’humanité
Mais pourquoi Dieu a-t-il pourvu à mon besoin 
en donnant
son fils?
Un enfant nous est né; un fils nous est donné pour 
mourir à La Croix pour le Salut de l’humanité. Ce 
salut est physique et spirituel. Il comprend l’aspect 
temporaire et l’aspect éternel. Et Dieu attend 
une réponse de toute personne ayant entendu Sa 
parole. 
Dans Ezéchiel 18:32, il est écrit: «Car je ne désire 
pas la mort de celui qui meurt, dit le Seigneur, 
l’Éternel. Convertissez-vous donc, et vivez.» Puis 
dans Matthieu 9:13, la Bible renchérit: «Allez, 
et apprenez ce que signifie: Je prends plaisir à la 
miséricorde, et non aux sacrifices. Car je ne suis pas 
venu appeler des justes, mais des pécheurs.»
Dans son désir de communier avec ses créatures, 
Dieu a pourvu au salut éternel. 

Dans Jean 3:16, la Bible déclare: «Car Dieu a tant 
aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afin 
que quiconque croit en lui ne périsse point, mais 
qu’il ait la vie éternelle.» Ici, Dieu visait le Salut 
éternel de l’humanité. Puis dans Apocalypse 21:3, 
la Bible ajoute: «Et j’entendis du trône une forte 

voix qui disait: Voici le tabernacle de Dieu avec 
les hommes! Il habitera avec eux, et ils seront son 
peuple, et Dieu lui-même sera avec eux.»

Ne pourrons entrer dans son éternité que ceux qui 
ont reçu ce fils de Dieu envoyé pour l’humanité. 
Jésus est né; il est mort; il est ressuscité; il est 
monté au ciel et il revient chercher son peuple. 
Dans Jean 14:1-3, la Bible dit: «Que votre cœur ne 
se trouble point. Croyez en Dieu, et croyez en moi. Il 
y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. 
Si cela n’était pas, je vous l’aurais dit. Je vais vous 
préparer une place. Et, lorsque je m’en serai allé, et 
que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, 
et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis 
vous y soyez aussi.»

Chacun devrait se rassurer sur la place qu’occupe 
le Seigneur Jésus-Christ dans son cœur. Car c’est 
sa présence qui fait de nous enfants de Dieu, 
éligible pour l’éternité.
Dieu exprime aux uns et renouvelle encore 
aux autres son amour en cette période où nous 
commémorons la venue de notre Sauveur et 
Seigneur Jésus-Christ. Il a pourvu à mon besoin, 
à ton besoin et aux besoins de l’humanité toute 
entière en envoyant Jésus-Christ, son Fils unique, 
pour manifester son amour et sauver l’homme 
de la perdition éternelle. Acceptons-nous son 
amour? Acceptons-nous le Salut offert en son Fils 
Jésus-Christ? De notre réponse dépendra notre 
bonheur éternel ou notre souffrance éternelle.

POINT DE DECISION
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